

## Fuerza Aérea presente en la navidad de los niños

Escrito por Redacción

Martes, 20 de Diciembre de 2011 06:59 - Última actualización Martes, 20 de Diciembre de 2011 08:27

---



Bajo el lema “Deja volar tu imaginación y juega conmigo en ésta navidad” la Fuerza Aérea Colombiana (FAC), Caracol Social y Grupo Energía de Bogotá, dio alas e hizo posible los sueños de cientos de niños de escasos recursos en la isla de San Andrés.

El pasado domingo, en un recorrido liderado el Grupo Aéreo del Caribe en compañía de oficiales de la Reserva de la guarnición de Bogotá, más de 400 niños de los sectores de Nueva Guinea, El Cocal, Santana, El Cliff, Sound Bay y Tablitas, tuvieron la oportunidad de iniciar esta navidad con un regalo para disfrutar de la magia que embarga estas fechas.

“La logística para el transporte de los regalos y personal que participó en la actividad desde la ciudad de Bogotá estuvo a cargo de la FAC quien dispuso para tal fin el avión B-767 ‘Júpiter’ haciendo realidad la ilusión de muchos niños del archipiélago”, finaliza un boletín de prensa emitido por la institución militar aérea.